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Ispra, 22 dicembre 2024 

Gent.ma Signora Sindaca 

Presidente del Consiglio Comunale 

Comune di Ispra  

Gent.mo Signor 
Stefano Crespi 

Vicesindaco Comune di Ispra 
 

Pec    protocollo.ispra@pec.it 

 

OGGETTO: INTERROGAZIONE: argomenti emersi dagli articoli della Prealpina del 24 settembre 2024 e 

29 settembre 2024 e altro 

  

 Prendiamo atto della Vostra ultima comunicazione prot. 0012056 del 9 dicembre 2024 e, 

seppur con rammarico, evidenziamo che sono serviti ben 69 giorni di attesa per avere notizia della 

necessità di dover prendere appuntamento con gli uffici comunali per prendere visione della 

documentazione richiesta. 

 La risposta così formulata sarebbe potuta serenamente arrivare il giorno successivo alla 

nostra Interrogazione!  

 Non entriamo nel merito della necessità espressa di “dover garantire il minor aggravio possibile 

sia organizzativo che economico, alla struttura ed alla operatività del personale”. 

Resta evidente come non c’è di fatto la volontà di permettere alla minoranza di esercitare la propria 

funzione di sindacato ispettivo, fatto di certa gravità che non può restare ignorato anche perché non 

limitato alla interrogazione in oggetto ma dimostratosi nel tempo l’espressione di una consuetudine di 

comportamento.  

Ancor più grave, secondo noi, in questo caso in cui le sollecitazioni della minoranza, ricordiamo, nascono 

da articoli di stampa nei quali erano emerse posizioni diametralmente opposte e sulle quali era (ed è) 

necessaria chiarezza. Chiarezza che abbiamo richiesto con la nostra interrogazione e che, ad oggi, ancora 

non c’è e non ci sarà per il futuro dati i tempi che dovremo sopportare per disporre dei documenti 

richiesti lo scorso 30 settembre.  

 Dunque è questa la trasparenza tanto invocata dalla Sindaca Rosalina Di Spirito nei 10 anni 

appena conclusi, quando essa stessa era parte della minoranza? A quanto pare di si. 

  ISPiRA si impegnerà a visitare gli uffici comunali per prendere visione e disporre di copia della 

documentazione richiesta ben più di due mesi fa e mai consegnata. Chiaramente si spera che per avere 

questi appuntamenti non si dovrà aspettare ancora 69 giorni ma sarà possibile (ancora ripetiamo a 

garanzia del ruolo di sindacato ispettivo) risolvere la questione nel breve.  

  Sulla questione della pista ciclabile di via Varese restiamo ancora una volta di più stupefatti 

della incapacità palesemente espressa di non conoscere o, peggio, ignorare completamente il ruolo del 

Consiglio Comunale confondendolo con un incontro pubblico, dedicato alla cittadinanza, tanto da 
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imputare allo scrivente di non aver partecipato e, quindi, di non avere sfruttato l’occasione per venire 

informato. Ebbene, a parte gli impegni personali che possono impedire la partecipazione ad un incontro, 

non era di certo quella la sede per partecipare al Consiglio Comunale tutto, quale fosse il percorso di 

cambiamento nella progettualità in via di realizzazione. Speriamo almeno che la Giunta sia informata e 

consapevole delle responsabilità insite in tale decisione.  

  Infine, sul fatto che la modifica di progetto pensata per la pista ciclabile di via Varese “non 

incida al rialzo sul quadro economico già delineato”  

CHIEDIAMO 

se è prevista l’opera di un professionista per realizzare, appunto, la variante. 

  Nel qual caso l’affermazione sopra detta non è corretta.   

 Si richiede, infine, la risposta scritta alla presente Interrogazione, ai sensi della L 241/1990, 

anche in assenza del Regolamento del funzionamento del Consiglio Comunale, che dovrà definire le 

modalità con cui fornire le risposte.  

 Con osservanza. 

 

GRUPPO CONSILIARE ISPIRA    

    Massimiliano Balestrero 

 


